

令和3年1月30日

保護者の皆様へ

大商学園高等学校  
校長 奥野 正巳

### 学校再開のお知らせ

日頃は、本校の教育活動にご理解、ご協力をいただき誠にありがとうございます。

さて、1月26日（火）に、本校の生徒が新型コロナウイルス感染症に罹患していることが判明し、そのために、1月26日（火）から1月28日（木）まで休校とし、保健所が実施する疫学調査（濃厚接触者に関する調査等）に協力し、保健所の指導のもと、学校施設の消毒等を行ってきました。学校の再開につきましては、当初は、1月29日（金）から再開を予定していましたが、生徒の健康を守り、生徒が安心して教育活動が出来るように、1月29日（金）から1月31日（日）まで休校を延長しました。

この間、保健所が特定した濃厚接触者に該当する方につきましては、すでに個別に連絡をしました。また、校内の施設・設備の消毒も徹底して行いました。生徒が安心して教育活動が出来る体制が整いましたので、2月1日（月）から学校を再開し、通常通りの教育活動を行います。

新型コロナウイルス感染症については、まだまだ明らかになっていないこともあり、現時点での情報をもとに適切に対応することが重要となります。皆様には、ご心配をおかけしておりますが、感染拡大防止のため、今後とも関係機関と連携して参りますので、ご理解とご協力をお願いいたします。学校としては、保健所の指示を受けながら、生徒の安全・安心を守るために、今後とも最大限の体制をとっていきたいと考えています。

今回の件で何か不明なことがあれば、校長・教頭まで連絡して下さい。但し、不要・不急な問い合わせはご遠慮ください。また、体調不良や健康不安がある生徒は掛かりつけの医師や保健所に相談して下さい。

また、感染者及びその家族等への偏見・誹謗中傷などは人権侵害であり、断じて許されることではありません。これらが生じないように学校としては万全の注意を払っていきますが、万が一、生徒の SNS 等での不用意な発信など、これらの行為が見られた場合には、学校として厳しい対応をしていきます。

尚、発熱・倦怠感など、生徒が体調不良の場合は、学校への登校はご遠慮下さい。ぜひよろしくお願いいたします。